

# "Musiksommer in der Therme 2024"

Wohlfühl-  
*Therme*

Bad Griesbach

Genießen Sie immer mittwochs  
Wohlfühl-Sound zur Sommerabend-Atmosphäre  
auf der Bistro-Terrasse von 19 - 22 Uhr

## 26.06.24 "Sound Affair Unplugged"



Toni Laslo: Gesang, Violine, Mandoline  
Klaus Kössler: Gesang, Percussion  
Wolfgang Rankl: Gesang, Gitarre, Mandoline  
Max Stadler: Kontrabass - Gesang

Ehrlich, handgemacht und kurzweilig, so präsentiert die Formation „Sound Affair - Unplugged“ ihr Programm mit Songs aus den Siebzigern bis heute - interpretiert im eigenem Stil, gepaart mit dreistimmigen Satzgesang. Dies sorgt bei den Zuhörern für ein besonderes und intensives Livemusik-Erlebnis.

## 03.07.24 "Grasset4"



Stefan Wimmer (Gitarre)  
Christian Auer (Kontrabass),  
Adiaha Bürkmiller (Gesang, Banjo)  
Annette Weiß (Fiddle).

Bei einem Konzert von Grasset4 „...geschieht schon im Verlauf der ersten Songs, was aus einem Konzert ein gutes Konzert macht: Die Musik spricht mit einem, dringt ins Innerste vor, verbindet die Zuhörenden mit den Musizierenden. Wobei der tragenden und vielgestaltenden Stimme der Leadsängerin Adiaha Bürkmiller, bei der sich manche an Sheryl Crow erinnern fühlen, die wichtigste Rolle zukommt: Sie ist das Instrument, das unter die Haut geht.“

## 10.07.24 "Mum & Dad´s"



Britta Wittenzellner (Gesang, Gitarre)  
Wulf Behrend (Gitarre)

Nicht nur die 50er Jahre, sondern auch die Moderne sind der Band Inspiration. Gepaart mit eigenen Songs und vielen Kinofilmsoundtrack-Storytellern aus dem Americana Genre entstand so eine spannende Setliste, die mit persönlichen Geschichten die Zuhörer nah sein lässt.

# Musiksommer in der Therme

Wohlfühl-  
*Therme*

Bad Griesbach

17.07.24 "Stormy HILL TRIO"



Treffen sich ein Niederbayer, ein Rheinländer und ein Schwabe... Was folgt, ist die Gründung eines Jazz-Trios namens Stormy Hill Hot Three. Was die drei Musiker eint, ist ihre Begeisterung für Musik aus aller Welt, vor allem für Jazz und Latin Music und für Instrumente aller Art.

Stefan Metzger - Piano und Gesang  
Benedikt Kuhn - Posaune  
Stefan Hölzl - Bass

24.07.24 "Locos por la Rumba"



In den Gassen und Tavernen des Südens: Es ist Musik zum Träumen und sich bewegen, mit heißen Klängen für warme Herzen, fröhlich, unbeschwert und unendlich leicht. Authentisch und echt begeistern sie ihr Publikum mit ihrer ganz eigenen Mischung spanischer und lateinamerikanischer Musik, traditionellem Flamenco und Songs, die auch das deutsche Publikum bestens kennt. Die unterhaltsame und interessante Anmoderation der Stücke und die Nähe zu ihrem Publikum sind ihr Markenzeichen.

31.07.24 "Lost in a Bar"



„Das Publikum wird Wachs in den Händen der Band, schmilzt dahin mit der Stimme der Sängerin Ulla Niedermeier, die so sanft und nur ein paar Töne später so schmutzig klingen kann.“ – Nordbayerischer Kurier

Ulla Niedermeier: Gesang, Kazoo  
Ray Mohra: Klavier, Mandoline, Ukulele, Gesang  
Felipe Andrade: Kontrabass  
Andy Kuhn: Schlagzeug, Percussion, Kazoo, Kumbaya-Flöte, Gesang

Das Bistro und die Bistroterrasse erreichen Sie  
über unsere Eingangshalle.  
Bei jeder Witterung! Eintritt frei!

